

## Vorfreude auf Flugsaison

Bevor der Frühling mit seiner Farbenpracht aufwacht, haben wir unsere bunten und zarten Flügel dem warmen Südwind (10 bis 20 km/h) ausgesetzt. Dabei übten wir, einen Haufen Stoff und Leinen beim Aufziehen in einen abflugbereiten Flügel mit aerodynamischem Profil zu verwandeln.



Wer wollte, konnte weit mehr als 100 Mal den Startvorgang einüben - mit Varianten, je nach Windaufkommen.

Und wenn im März/April die Thermik wieder einsetzt, können Sie uns bei Flügen über Bad Wildbad zusehen. Wir sind auf jeden Fall gerüstet und freuen uns auf die kommende Saison!

W.Arnold, Enztalflieger Bad Wildbad e.V.